

**India, Tailandia y Camboya 16 Días -
PRIMERA**

Desde

2196

Usd

ITINERARIO

DÍA 1º (DOM) DELHI

Llegada al Aeropuerto Internacional de Nueva Delhi. Alojamiento en el hotel.

DÍA 2º (LUN) DELHI/ SAMODE/ JAIPUR

Después del desayuno en el hotel, salida hacia Jaipur, en ruta almuerzo en EL impresionante palacio llamado Samode. Transformado en hotel, destaca su impresionante "Salón de los Espejos" (Durbar Hall). El palacio que data del siglo XVIII, de arquitectura Rajput-Mogol, consigue transportarte al pasado, por su belleza y el buen estado de conservación de que goza. Jaipur, Capital del estado de Rajasthan, fue construida en el siglo XVIII por el maharajá Jai Singh II. Conocida como ciudad Rosa, a pesar de que no siempre fue así, Jaipur fue planificada en torno a cuatro grandes avenidas: dos grandes calles paralelas la cortan en toda su longitud en tres franjas de igual anchura; otras dos calles discurren perpendicularmente a las anteriores, dividiéndola por tanto en nueve partes, los nueve barrios rectangulares de Jaipur que simbolizan las nueve partes del universo. Su floreciente comercio y sus industrias de tejidos y joyería, entre otros hacen de Jaipur una próspera ciudad.

Por la tarde, asistiremos a la ceremonia Aarti en el templo Birla.

Cena y alojamiento en el Hotel.

DÍA 3º (MAR) JAIPUR

Desayuno. Visita del Fuerte de Amber, que desde la carretera ofrece una imagen espectacular. Este complejo palaciego se impone en lo alto de una colina al que subiremos a lomos de un elefante (cupó restringido) o en jeeps. Construido con areniscas y decorado con mármoles tallados que recubren suelos y paredes, recuerda al verlo la magnificencia con la que muchos maharajás solían vivir. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde visitaremos el Palacio del Maharajá y su museo, el Observatorio Jai Singh todavía en funcionamiento y donde podremos observar la exactitud de los instrumentos pétreos construidos en el S. XVIII. Podremos contemplar la espectacular fachada del Palacio de los Vientos, convertido en emblema de la ciudad. Tiempo libre en el famoso mercado local "Bazaar Bapu". Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 4º (MIE) JAIPUR/ ABHANERI /FATEHPUR SIKRI/AGRA

Desayuno. Salida por carretera con destino Agra, visitando en el camino Abhaneri y sus monumentos medievales de los rajputs como el pozo Chand Baori y el Templo de Harshat Mata dedicado al dios Vishnu.

continuación por carretera para visitar la ciudad abandonada de Fatehpur Sikri, construida por el emperador mogol Akbar entre 1571 y 1585, en honor del santo Salin Chishti, Fatehpur Sikri constituyó la capital del imperio Mogol durante 14 años, tras los cuales tuvo que ser abandonada, lo que provocó una multitud de saqueos y robos, aunque a pesar de eso aún se puede contemplar su magnífica arquitectura que mezcla estilos mogoles e hindúes.

Almuerzo en restaurante local. Continuación a Agra, a la llegada visitaremos el Taj Mahal pudiendo disfrutar de las luces del atardecer que lo envuelven todo en un tono rojizo-rosado, formando un escenario mucho más idílico para poder contemplar este espectacular conjunto arquitectónico, considerado una de las 7 maravillas del mundo moderno. La ida y vuelta desde aparcamiento se hará en autobús electrónico.

Erigido entre 1631 y 1654 por Shah Jahan en memoria de su esposa Mumtaz Mahal, está construido en mármol blanco, en un estilo que combina elementos de la arquitectura islámica, persa, india e incluso turca. El monumento ha logrado especial notoriedad por el carácter romántico de su inspiración. Aunque el mausoleo cubierto por la cúpula de mármol blanco es la parte más conocida, el Taj Mahal es un conjunto de edificios integrados. Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 5º.- (JUE)AGRA.

Desayuno. Salida para visitar el Fuerte de Agra, construido en piedra de arenisca roja, por el emperador mogol Akbar entre 1565 y 1573. Es un conjunto amurallado, que encierra en su interior palacios y edificios señoriales con estilos arquitectónicos que varían desde la complejidad de lo construido por Akbar hasta la simplicidad de lo construido por su nieto Shah Jahan y rodeado de un profundo foso que se llenaba de agua del río Yamuna. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde visitaremos el ASRAM de la Madre Teresa. Cena y alojamiento en el hotel

DÍA 6º (VIE) AGRA/DELHI

Desayuno en el Hotel. Salida hacia Delhi A la llegada se procederá a visitar el Qutub Minar el monumento más antiguo de los que quedan en Delhi, pues su construcción se inició a finales del S. XII. Está declarado "Patrimonio de la Humanidad" desde 1993 Continuamos con la visita del Viejo Delhi, comenzando por el Raj Ghat, que es el monumento memorial en donde incineraron al Mahatma Gandhi, el Templo Sikh de Bangla Sabih, en donde observaremos el fervor con que los miembros de la Hermandad escuchan la lectura del Libro. Seguimos la visita con la Gran Mezquita Jamma Mashid, mandada a construir por el Sha Jahan se levanta casi en medio de la antigua ciudad (Old Delhi) construida en un pequeño alto. El orgullo musulmán prevalece en la mayoría del territorio hindú, sobre todo en la parte norte, marcando y recordando su antigua supremacía en gran parte del subcontinente, las conquistas logradas hacia los siglos XVI-XIX y su indudable influencia en el desarrollo de la cultura de la India. Desde uno de los extremos del patio principal de la mezquita, puede apreciarse el Fuerte Rojo de Delhi o Lal Quila en hindú, construido por el imperio Islámico en el siglo XVII. Continuación en rickshaw (carrito de bicicleta) por las abigarradas calles del popular barrio de Chandni Chowk y sumergirse entre puestos de adornos variados, comida con un intenso olor a especias casi indescifrables, zapatos, mochilas, gafas, vacas o cabras que se cuelan en las tiendas, todo ello bajo un desorden y bullicio constante e inquietante. Almuerzo en un restaurante local.

Continuaremos por el Nuevo Delhi, la ciudad que construyó Edwin Lutyens para ser la capital británica en el denominado estilo anglo-indio. La Puerta de la India memorial erigido en honor de los soldados fallecidos durante diversas guerras. Edificio del Parlamento, Palacio Presidencial, Ministerios..... Cena de despedida y alojamiento en el Hotel.

Día 7º (SAB) DELHI/BANGKOK

Desayuno y traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino Bangkok. Llegada, asistencia y traslado al hotel. Resto del día libre para descansar o descubrir la ciudad por su cuenta. Alojamiento.

Días 8º (DOM) y 9º (LUN): BANGKOK

Desayuno y días libres para conocer la ciudad o realizar excursiones opcionales.

Excursión incluida Visita ciudad y Templos, incluye los templos más importantes de Bangkok: empezamos con el Wat Trimitr, antiguo templo cuyo exterior dorado alberga la estatua de Buda de oro macizo más grande del mundo. Con un peso de 5,5 toneladas y una altura de 3 metros. Pasando por China Town, continuamos hasta el Wat Pho, el gran complejo real de templos que alberga un Buda Reclinado de 46 metros de longitud y los chedis (tumbas) de los reyes. Uno de los templos más antiguos de Bangkok, el Wat Pho, fue declarado monasterio real durante el reinado del rey Rama I. Terminamos la excursión visitando el Wat Benchamabophit, conocido como "Templo de Mármol" porque se utilizó mármol italiano de Carrara para construir su "ubosoth" , una estructura para las ordenaciones. NOTA: El día y la hora de la excursión se informará en destino.. Se ruega la asistencia con ropa adecuada. Alojamiento en el hotel.

Día 10º (MAR) BANGKOK/CHIANG MAI (vuelo incluido)

Desayuno. Traslado al aeropuerto y salida en vuelo hacia Chiang Mai. Llegada al aeropuerto de Chiang Mai. Traslado al hotel. Alojamiento en el hotel.

Día 11º (MIE) CHIANG MAI

Desayuno en hotel.

Traslado al campamento de elefantes, situado en plena jungla, donde veremos una demostración de fuerza y habilidad de estas grandes criaturas. A continuación comenzará nuestro safari a lomos de elefante siguiendo el cauce del río y cruzando la espesa vegetación de la jungla. Tras el safari, realizaremos un emocionante descenso por el río en balsas de bambú. Visitaremos una plantación de orquídeas donde presenciaremos la belleza inigualable de esta hermosa especie floral.

Almuerzo en el jardín de las orquídeas.

Por la noche está incluida una cena degustación de los platos tradicionales del norte, acompañado por un espectáculo tradicional Khantoke con bailes propios del antiguo Reino de Lanna. Terminada la cena, traslado al hotel o al famoso mercado nocturno de la ciudad.

Alojamiento en hotel.Día 12º (JUE) CHIANG MAI

Desayuno en el hotel. El día empieza con una visita a la parte antigua de la ciudad atravesando sus murallas para visitar dos de sus templos más conocidos: el templo Wat Phra Singh cuya construcción data del año 1345 y donde encontramos una imagen de buda de más de 1500 años de antigüedad, y el Wat Chedi Luang, construido en la misma época pero siguiendo una

arquitectura diferente, se cree que fue el primer templo que albergó al famoso Buda Esmeralda (Wat Phra Kaew) que hoy encontramos en el Gran Palacio de Bangkok. Visita al templo de Doi Suthep, situado en la montaña, desde donde podremos disfrutar de unas hermosas vistas de Chiang Mai. Regreso al hotel. Día libre. Alojamiento en el hotel.

Día 13° (VIE) Chiang Mai / SIEM REAP.

Desayuno en el hotel. Tiempo libre hasta la hora de traslado del aeropuerto para tomar vuelo con destino Siem Reap. Llegada al aeropuerto de Siem Reap, traslado a su hotel, carta de bienvenida incluida. Alojamiento en Siem Reap

Día 14° (SAB) SIEM REAP. (Desayuno en el hotel/ Almuerzo: Restaurante Local)

Después de desayunar, excursión a templo Banteay Srei (967 dC). Este templo está dedicado al Dios hindú Shiva y es famoso por sus frisos tallados y su piedra de arenisca roja. Camino de vuelta, visitaremos Banteay Samre, construido durante el gobierno de Suryarvaman II a mediados del S.XII. A continuación veremos tres templos del S.X- Eastern Mebon, Pre Rup y Prasat Kravan para explorar sus ingeniosos diseños. Después del almuerzo, descubriremos el complejo de Templos de Angkor Wat construido bajo el mandato de Suryavarman II y Ta Prohm y que se remonta a Jayavarman VII que reinó durante 1181-1220. Luego, nos dirigiremos a Siem Reap para pasar nuestra segunda noche. Alojamiento en Siem Reap.

Día 15° (DOM) SIEM REAP. (Desayuno en el hotel / Almuerzo: Restaurante local)

Después de desayunar, empezaremos el día visitando una de las joyas de Camboya - la impresionante Angkor Thom o "Gran Ciudad". Incluye muchos de los mejores templos del reinado de Jayavarman VII, que reinó durante los años 1181 a 1220. En la puerta sur de Angkor Thom, podremos admirar el imponente frente de piedra de 23 metros de Avalokiteshvara, que aparece en la película Tomb Raider. Estas esculturas sorprendentes inspiran respeto y admiración a todos los que las ven. En el centro de la ciudadela encontramos el templo de Bayon, que también visitaremos. Este Templo-montaña, construido a finales del S.XII, está adornado por cientos de rostros gigantescos esculpidos en la piedra. Este tour también incluye la visita a la terraza de elefantes, la terraza del rey leproso y las 12 torres idénticas de Prasat Suor Prat. Almuerzo durante las visitas.

Posteriormente, descubriremos algunos de los templos más famosos del S.XI: Baphuon, Phimeanakas, Khleang Norte y Khleang sur. Por la tarde seguiremos visitando otros templos importantes del mandato de Jayavarman VII el Templo de Preah Khan, Neak Pean y Ta Som. Alojamiento en Siem Reap.

Día 16° (LUN) SIEM REAP (Desayuno en el hotel)

Por la mañana y tras el desayuno, excursión en barco por el lago Tonle Sap para visitar las aldeas flotantes. A la hora acordada traslado al aeropuerto con guía de habla hispana para tomar el vuelo de salida. Fin del viaje.

EL PRECIO INCLUYE

En India

06 noches de alojamiento en pensión completa en los hoteles o restaurantes locales desde el desayuno del día 2º al desayuno del día 7º.

Asistencia por representante de habla hispana en Delhi a la llegada.

Traslados a la llegada / salida , visitas/ excursi ones según el programa en vehículo con aire- a condicionado.

Guía acompañante de habla hispana para todo el viaje en circuito regular.

Subida en elefante o en jeep desde el aparcamiento hasta l a entrada al Fuerte AMBER. Billete de ida y vuelta en autobús electrónico desde el aparcamiento hasta la entrada de Fatehpur Sikri .

Paseo en Rickshaw en Chandni Chowk .

Ceremonia Aarti en el templo Birla en Jaipur.

Billete Ida y vuelta desde aparca miento hasta Taj Mahal e n autobús electrónico.

Entradas a los monumentos.

Todos los impuestos gubernamentales aplicables a la fecha.

2 Botellas de agua mineral a diario x persona en el coche/autobús

Vuelo **D elhi – Bangkok** .

En Tailandia

Traslados de llegada y salida, en Bangkok y Chiang Mai .

Vuelo **Bangkok - Chiang Mai** .

Visitas y excursiones indicadas en tour regular, con guía de habla hispana.

Alojamiento, 3 Noches en Bangkok. Régimen de alojamiento y desayuno

Alojamiento, 3 Noches en Chiang Mai . Régimen de alojamiento y desayuno + 1 almuerzo + 1 cena.

Vuelo **Chiang Mai – Siem Reap**

En Camboya

Alojamiento en base a habitación doble.

Guías locales de habla hispana.

Las comidas detalladas según itinerario.

Transporte terrestre en un vehículo privado con aire acondicionado (toallas frías y agua potable incluidas).

Los paseos en barco según itinerario.

Las entradas a los lugares detallados en el itinerario.

Alojamiento en hoteles mencionados o equivalentes.

EL PRECIO NO INCLUYE

Gastos personales como los de lavandería, llamadas telefónicas y fax.

Visados

Bebidas en hoteles y restaurantes, incluso en las comidas incluidas.

Visitas y excursiones no especificadas en el itinerario.

Propinas y extras personales.

Los billetes de cámara/video en los monumentos.

Seguros de viaje.

Cualquier otro servicio n o especificado en el apartado “El Precio Incluye “.

HOTELES DEL PAQUETE

Hoteles categoría Primera

Delhi Crown Plaza o similar

Jaipur: Ramada Jaipur - Four Points Jaipur o similar

Agra: Four Points by sheraton o similar

Delhi: Lemon Tree o similar

Bangkok: Novotel Fenix o similar

Chiang Mai: Holiday Inn o similar

Siem Reap: Tara Angkor o similar

A TENER EN CUENTA

Taj Mahal cerrado los viernes. En caso de coincidencia, se alterará el orden de las visitas en Agra.

Raj Ghat está cerrado los lunes.

Hace falta visado para entrar en la India , Camboya y para algunas nacionalidades también en Tailandia .

Pasaporte con validez mínima de 6 meses.

Habitaciones de categ . Estándar en todos los hoteles

Los precios son en base a salidas mínimas de dos personas, solo se confirmará una persona sola si hubiera más personas por salida
